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小平市立小平第九小学校 

ＰＴＡ会員のみなさまへ 

 小平第九小学校 PTA 

 

 

 

              

 

 

                                                   

                                                                                                       

 ◆ 会 長 あ い さ つ ◆ 

PTA 会長の馬場です。日頃より PTA 活動にご協力頂きありがとうございます。 

今年度は昨年度に比べると、コロナウイルスによる制限も緩和されつつあるため、子どもたち向けのイベントは

徐々に再開していけそうな状況です。 

今後も情勢を伺いつつとはなりますが、できる限り子どもたちのためになる活動は再開させて行きたいと考えて

おりますので、引き続きご協力のほどよろしくお願いいたします。 

 一方、PTA 活動としては、オンライン化・デジタル化はコロナによる制限が緩和された後も継続していきた

い考えです。各役員・委員にとっても負担の少ない PTA を目指し、スリム化を進めていきますので、ご理解の

ほどよろしくお願いいたします。 

 最後になりますが、PTA 会費の口座引き落としについて、ご理解、ご協力いただき、誠にありがとうございま

した。多くのご家庭にご賛同頂いたおかげで、PTA 会費集金にかかる業務もスリム化することができました。 

 

◆ 校長先生あいさつ ◆ 

 PTA 運営委員の皆様には日頃より小平第九小学校の活動にご協力・ご支援いただき、誠にありがとうござい

ます。今年度も予定している学校行事については、コロナ対応を取りながら、市のガイドラインに則りすすめて

いきます。二泊三日の日光・尾瀬移動教室を予定通り行うことができました。６年生にとって何よりの思い出に

なることでしょう。また、学校公開には多くの保護者の皆様にお越しいただき、授業の様子を見ていただくこと

ができました。２学期には、運動会や音楽会を予定しています。日頃の学習を充実させながら、学校行事も無事

に開催できるよう、教職員一同頑張っています。ご協力をお願いいたします。 

 

小平第九小学校長 三品 佳子 

 

活 動 報 告 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 4 年度 第 1 回運営委員会だより 

令和 4 年 6月 24 日（金）WEB 開催（Google ドライブ使用） 参加者 47 名 

令和 4 年 7 月１1 日発行 

小平市立小平第九小学校 

Ｐ Ｔ Ａ 会 長  馬場 康弘 

 
 

■ 学級委員より ■ 

[実施済み] 

・第 1回学級委員会を対面で開催しました。 

検討事項 今年度の学年活動費を各学年で検討するようお願いしました。 

[今後の予定] 

・7 月保護者会にて役員候補選出会の説明予定です。 

・第 2回学級委員会の日程は未定です。                                      
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■ 広報委員より ■ 

LINE にて今後の広報委員の流れを共有し、昨年同様、年一回の発行となりました。 

係決めまで行い、6月 19 日までに各係で話し合っていただき、企画案の提出。 

一学期中に、副校長先生へ企画案提出。 

 

 

■ 地区委員より ■ 

今年度も地区補佐さんたちのご協力の元、6月 1日より馬だし、登校パトロール及び立ち当番が 

始まりました。１年間皆さまご協力よろしくお願いします。 

また、地域安全マップへの追加場所や「こども 110 番のいえ」のご協力者様への継続の確認を 

行っています。来月中旬にスクールメールにて配信を予定しています。 

 

 

■ 卓球部より ■ 

昨年度はコロナ渦でなかなか活動できませんでしたが、4 月より練習を再開しました。 

毎週水曜日 17:00～18:00、少人数でのんびりと練習しています。 

卓球は誰でも手軽に楽しめるスポーツです。日々の息抜きに、一緒に体を動かしませんか？ 

経験・未経験問わず、随時部員募集中です！お子さま連れ OK、ラケットも借りられます。 

お気軽に体育館まで見学にいらしてください。先生方のご参加もお待ちしています。 
 

部員募集中です！  

                                                             

                                              

■ バレーボール部より ■ 

令和４年度も、毎週月曜日九小体育館にて１８：４５から２０：４５まで練習を行っています。 

今年度の小Ｐ連球技大会は１１月２３日(水)総合体育館にて３年ぶりの開催が決定いたしました。 

大会出場条件の現役女性部員５名の確保が急務となっております(９人制男女混合バレー)  

無理なく楽しくバレーをすることをモットーとしておりますので遅刻早退等は自由です。 

お子様連れもＯＫです（部費もありません） 

ご興味のある先生方、保護者様、是非一度体育館をのぞきに来てください。 

よろしくお願いいたします。 

 

                                                                           

 

部員募集中です！ 
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本部よりお知らせ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度の PTA 活動及び運営について 

 

♦ ハッピー九お⼿伝い： 再開時期は未定です。決まり次第お知らせします。 
 
♦ 校 内 活 動 ： 11⽉、12⽉ごろに実施予定です。 

 
♦ 地 域 セ ン タ ー ： 今年度は PTA で地域センターの団体登録はしておりません。 

 

♦ ベルマーク   ： ベルマーク活動は令和元年に廃⽌となりましたが、皆様から集めた 

          ベルマークを利用した対象商品の購⼊について、ただいま商品の候補を 

            選定中です。詳細は後⽇お知らせいたします。  

 

♦ 運 営 委 員 会 ： 次回以降の⽇程は以下の通りです。いずれも web 開催を予定しております。 

第 2 回 2022/11/19(⼟)    

第 3 回 2023/ 2/10(⾦ )  
 

♦ 次 年 度 選 出 会 ：７⽉に役員・委員候補選出についてのお知らせを配布します。今年度の選出 

アンケートは Google フォームで実施いたします。 

・⽴候補者不⾜の際の選出は昨年度と同様、コンピュータによる抽選を 

予定しております。抽選は９⽉実施予定です。 

・互選会、準互選会⇒ 12/３(土) 10：00～ 

 

 

《小 P連部門別交流会について》 

幹事校より今年度の部⾨別交流会は開催しないことが発表されました。詳細についてはまだ調整中 

とのことで、続報が⼊り次第お知らせいたします。 

 

《お問い合わせ》 

ご不明な点などございましたら PTA 本部 kodairadaiku@ptatokyo.com までお問合せください。 

 

 

■ 青少対担当委員より ■ 

【青少対担当委員活動内容】 

今年度はコロナ禍の中、感染対策をしながら三年ぶりに青少対総会、地域交流会を開催することが 

出来、普段顔合わせが出来ない地域の方々との交流が出来ました。このような場を 設けて頂き、青 

少対本部の皆様には、感謝しております。昨年度、開催出来なかった防災デーイベントを７月に開 

催予定です。コロナ禍で状況が変わるかもしれませんが、今年度もイベントを開催する予定となって 

おります。一年間、よろしくお願いいたします。 

（防災デーイベントは 7 月 2 日に開催されました。） 
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令和５年度役員・委員候補者選出会の 

コンピュータプログラム抽選の是非について 
■審議事項■ 

令和５年度の役員・委員の候補者を選出する「選出会」について、昨年度に引き続き 

コンピュータプログラム抽選（現 PTA 役員による代理抽選）にて実施することを検 

討しています。また、来年度以降についても、選出会はコンピュータプログラム抽選 

を基本としたいと考えております。 

今年度および来年度以降に実施する選出会について、コンピュータプログラム抽選 

にて実施してよいか賛成・反対の審議をお願いします。 

 

 

 

PTA 本部 会計より 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和４年度 PTA 会費口座引き落とし作業のご報告と今後の予定について 

■ご報告■ 

先日配布させていただいた PTA 会費口座引き落とし申込書の提出にご理解、ご協力いただき、ありがとう 

ございました。5 月 30日時点で、全対象世帯数のうち、9割のみなさまから申請書をお預かりいたしまし

た。PTA にて慎重に確認作業を行い、ゆうちょ銀行に申請書を郵送いたしました。 

不測の事態に備え、今年度から『日本 PTA 全国協議会団体個人情報漏えい補償制度（個人情報保険）』にも 

加入したことを改めてご報告させていただきます。 

 

■今後の予定■ 

・会費は年 1 回、きょうだい数に関わらず、1 世帯につき 1020円（前年度同様）です。 

・申請書に不備があった場合（印鑑不鮮明、口座情報の記入間違いなど）はゆうちょから申請書が返戻され 

るので、その場合は申請書の再提出をお願いすることになります。あらかじめご承知おきください。なお 

書類不備などで 6 月 24日の引き落としに間に合わない方の場合、予備として 7月 24 日の引き落としを

予定しております。 

 

■その他■ 

・6 月１０日現在、さらに追加で申請書をいただいております。これらの申請書は再度 PTA による確認作業

を行い、ゆうちょ銀行(東京貯金事務センター）へ郵送・申請をいたします。 

  

以下の方々には現金集金（7 月末～9月上旬を予定）を行います。 

・申請書を提出されなかったご家庭 

・申請書は提出したが、引き落としの期日までに口座登録作業が間に合わなかったご家庭 

・口座引き落としが残高不足などでできなかったご家庭 

・むさしが丘学園およびサレジオ学園入所児童 

 

こちらの方々には改めてご案内をいたします。                          以上 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

  

 

 
 

      本議案につきまして、過半数の「賛成」により可決されました。 
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令和４年度 予算内容の訂正とご説明 

 

令和４年度総会時の予算案資料におきまして、以下の誤りがありました。 

お詫びして、訂正いたします。 

 

なお、令和３年度の決算報告に関しては、同年会計監査役員の監査により、適正であることが認められてい

ます。 

 

 

誤）令和４年度予算＞歳入の部＞繰越金の部分  

  令和４年度３月末時点の一般会計残高を示すべきところ、令和３年度繰越金決算額が表記されている。 

 

正）令和４年度予算→歳入の部→繰越金＝令和３年度決算合計ー令和３年度歳出の部合計 

 ∴令和４年度予算繰越金＞¥767,809 ⇒ 令和４年度予算繰越金＞¥680,496 

  

  

※上記訂正により、その差額分を 歳出の部 18 節 予備費にて調整する。 

１８．予備費  ¥352,933 ⇒  ¥265,620 

 

※ その他の活動費に変更はございません。 

以上 

 

 

 

 

◆ 青少対会長 荒巻さんより ◆ 

日頃より九小青少対の活動にご理解ご協力いただきありがとうございます。 

『学校・地域に笑顔の輪を広げよう！』を合言葉に、行事の企画・運営を進めています。 

いろいろな立場の大人が子ども達と関わり、見守ることで、安全に安心して成長してくれることを願うのはも

とより、九小地域に住む皆さんが、いざという時に支え合えるつながりを作ることも目指して活動しています。 

今年度は、「防災デー」、「青少対まつり」、「ミニスポーツ大会」を予定しています。 

皆様、お忙しいところとは存じますが「出来る時に、出来る事を、楽しみながら」ご協力をお願いいたします。 

 

 

           ◆ 学校支援コーディネーター 坂田さんより ◆ 

今年度も学校支援ボランティアにご登録いただきありがとうございます。 

活動については後日ご連絡差し上げますのでご協力よろしくお願いいたします。 

引続き廃品回収も行っております。収益金は周年行事などに役立てておりますので、 

こちらもどうぞよろしくお願いいたします。 


